



Adventure Rider, jasmine T Cardwell presents
**“LIVING MY JOURNEY”
 2013 IN THE USA**

PHOTO&TEXT / jasmine T Cardwell



オリンピック国立公園

A: オリンピック国立公園の表示看板前で。霧雨が降っていたので、3本指に分かれたレイン用のグローブをしています
B: 温帯雨林に生息する国立公園の主、バナナメクジ。キモ可愛い…
C: 海岸沿いを走ります。やはり海沿いはいつ走っても気持ち良いですね！
D: ハリケーンリッジポイントを目指しワインディングをロードを走行中
E: ハリケーンリッジポイントでオリンピック山脈をバックに！

ブリテッシュ・コロンビア州

F: カナダはブリテッシュ・コロンビア州に入りました！
G: 国境越え。この小屋で審査を受け、通過すればカナダです！
H: 地元の乗馬クラブの行進に遭遇、馬に跨らせてもらいました
I: カナダでの初キャンプ！ マイナスイオンも蚊も凄かったです…
J: ロッキー山脈群で見られる美しいグレイシャー

第4回:とにかく全ての規模がデカイ…!!

Hello, everyone! I am Adventure Rider, jasmine!! 梅雨が明けたら、暑さも本格化してくる頃ですね。ライディングギアやフルフェイスヘルメットが暑さで辛い季節…。それでもギアは私たちを守ってくれる最大の防具！ 鎧をまわって安全なライディングをしてくださいね！ それではリポートスタート！

「オリンピック国立公園」

今回ご紹介するのはワシントン州の最北端、オリンピック半島に位置するオリンピック国立公園で、ここは世界遺産にも登録されています。これまでもアメリカは大自然の王国なんです～、ということは多々紹介してきましたが、ここオリンピック国立公園もまた、素晴らしい自然が私たちの心をわし掴みにしてくれました。

オリンピック国立公園は、西海岸の沿岸とオリンピック山脈群の山々、そして温帯雨林などから形成されるため、様々な景観が楽しめます。そして固有種の動植物が数多く生息しています。温帯雨林で出くわした長さ15cmにもおよぶバナナメクジには驚愕～！！こんなにBigなメクジは初めてお目にかかりました。しかしキモ可愛いかったですね(笑)。

オリンピック山脈群の針葉樹林のワインディングロードを心地よく走り抜け、ハリケーンリッジと呼ばれる標高の高い景観ポイントに着くと、野生動物が悠悠適度に生活しており、今回は鹿の群れに出くわしました。山脈群を眺めながら、野生動物の自然の営みを見ることが出来、その大きさを肌身で感じて、しばし自然の迫力に見とれていました。

オリンピック国立公園の総敷地面積は373,400ヘクタール。実際にライディングをす

ると「なんとまあ、広大だ～！」と感じます。例えば、北海道の半分より少し小さいくらいの広さです。(この表現で伝わるかなあ!?)とにかくでっかく、大変ユニークな国立公園です。

カナダ「ブリテッシュ・コロンビア州」

さあ、ここからアメリカの最北端、アラスカ州を目指すため、カナダを横切ります。

日本列島の長さが約3,000kmならば、カリフォルニア州の最南端サンディエゴ(私のアメリカでのホームタウンです)から、ワシントン州の最北端までがそれとほぼ同じ距離に相当します。そしてアラスカ州に陸路で行く場合のカナダ横断距離もまた、それとほぼ同じ距離に相当します。北米大陸、本当にでっかいですね!!

今回は少しだけカナダという国について触れたいと思います。カナダと言えば、メープルシロップの生産量世界一として有名な国。国内ではメープルの葉の形をした瓶に入った“100% Pure Maple Syrup”を、日本のお醤油並の頻度で見かけます(笑)。カナダの国旗のデザインにもなっているので、皆さんも一度は目にしたことがあるのではないのでしょうか。国土はロシアに次ぎ世界で2番目の広さを誇り、なんと日本26個分に相当する広さの国なのです!

(ちなみに、アメリカは3番目で、日本25個分に相当します。)

今回ライディングしたルートのブリテッシュ・コロンビア州はアメリカに隣接した南西部の州で、州内の最大都市であるバンクーバーは、カナダでも有名な観光都市です。

州の東側はアメリカの北西部からロッキー山脈群が続き、夏でもひんやりとしていて不快指数は限りなく0に近く、夏ならではの木々の青々

とした香りはライディング中でも気持ちをリラックスさせてくれます。また、夏場でも溶けることのないロッキー山脈の残雪が、幾千年もの時を重ね氷河となったグレイシャーを見ることが出来るのも、この土地ならではの醍醐味だと思います。

が、しか～し。水辺やキャンプ場では虫よけスプレーの効果も空しく、蚊の大群の攻撃を受け、テントから出れば常に蚊を追い払っている状態で、こちらは不快指数MAXでした…。

今回は更にカナダを北上し、いよいよアラスカ州へ突入！ お楽しみに～!

living our dream, living my journey, I will see you next issue!!



jasmine T Cardwell
 愛知県豊橋市出身、アメリカ在住のアドベンチャーライダー。2011年にアメリカで自動二輪の免許を取得後、だんなさんのマイケルと2人で過酷なアメリカ旅を続けるスーパーガールズバイカーHPをcheck!
 ▶ <http://www.samurai-rider.com>